



Augmentation des droits d'inscription aux tests - 1er octobre 2015

Les droits actuels d'inscription aux tests de 10 \$ par test sont en vigueur depuis plus de 10 ans et le conseil d'administration de Patinage Canada a récemment approuvé une hausse des droits qui entrera en vigueur le 1er octobre 2015. Cette hausse a été établie pour tenir compte de l'augmentation du coût des affaires.

À compter du **1er octobre 2015**, le coût par test passera à **12 \$**. Cette hausse des droits concerne tous les tests subis dans les clubs et les écoles de patinage de Patinage Canada.

Test Fee Increase - October 1, 2015

The current test fee of \$10 per test has been in place for over 10 years and the Skate Canada Board of Directors has recently approved a fee increase to be implemented on October 1, 2015. This increase has been set to reflect the increased cost of doing business.

As of **October 1, 2015** the cost per test will be increased to **\$12**. This fee increase is for all tests tried in Skate Canada Clubs and Skating Schools.

